

Antrag.Sitzbank.StrBegGr.Karwendel.1

Antrag an den Bezirksausschuss Sendling (BA 6)

Betreff: Straßenbegleitgrün und Sitzbank vor Karwendelstr. 1

Beschluss:

Die Sitzbank auf der Straßenbegleitgrün-Fläche vor der Karwendelstr. 1 wird erneuert. Die Abgrenzungsbalken aus Holz um das Straßenbegleitgrün-Viereck werden dort vollständig neu angebracht.

Begründung:

Die Abgrenzungsbalken um die Straßenbegleitgrün-Fläche sind so stark beschädigt, dass sie derzeit eine reale Gefährdung für Kinder und Jugendliche darstellen, die dort gerne sitzen. Darüber hinaus stellen sie eine Verletzungsgefahr für alle Passanten dar. Auch Senior*innen könnten sich daran verletzen, darum ist hier eine gewisse Dringlichkeit zur Reparatur, bzw. Austausch nötig. Die Sitzbank ist von der Witterung gezeichnet und teilweise unappetitlich verrottet. Sie lädt daher in ihrer jetzigen Form nicht mehr jeden Bürger zum Sitzen ein.

Diese Stelle wird stark von Spaziergängern frequentiert, die hier gerne eine Ruhepause einlegen möchten. Überwiegend Senioren aus den umliegenden Wohnhäusern kommen zu diesem Straßenbegleitgrün und der Sitzbank. Die Nähe zum hinteren Ausgang des Sendlinger Friedhofes und zum Harras machen diese Sitzbank zu einer beliebten Aus-Ruhestätte für Senior*innen und Bürger. Es ist an der Zeit, sie zu erneuern und wieder attraktiv zum Sitzen zu machen.

i.A.

der Seniorenvertretung Sendling

Seniorenbeirat